



Acceso principal a la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Sevilla, en La Cartuja

RAÚL DOBLADO

## El interventor alerta de falta de rigor en varias partidas de Urbanismo

► El PSOE local critica la «escasa seriedad» de las cuentas, que «generan incertidumbre»

E. BARBA  
SEVILLA

El informe final del interventor del Ayuntamiento de Sevilla sobre los presupuestos para el año que viene incide en algunas lagunas y en la falta de rigor en diversos apartados, especialmente en las cuentas de la Gerencia de Urbanismo. Así se deduce de un repaso a esos documentos, en los que se alerta de la ausencia de concreción y de documentación necesaria para analizar

en profundidad hasta tres apartados trascendentales. Ante ello, el PSOE municipal expuso ayer su crítica por lo que considera «escasa seriedad» en varios aspectos que «son reglas de oro de cualquier contabilidad pública». El portavoz adjunto de los socialistas, Antonio Muñoz, recalzó que, independientemente de que «no son los presupuestos que Sevilla necesita en un momento así, con tanta presión fiscal y si reforzarse las políticas de empleo y de vivienda», las cuentas de 2013 «generan incertidumbre en algunos pasajes de su redacción, lo que supone una falta de seriedad alarmante».

Y lo hace principalmente en el capítulo de Urbanismo, donde algunas cosas no cuadran. En primer lugar, en el apartado de gastos presupuestados

para gastos de conservación de vía pública aparece una cantidad de 11,4 millones para atender contratos ya firmados por la administración local. Compromisos ya adquiridos mediante la rúbrica del contrato en cuestión. Pero el interventor apunta en este sentido que de acuerdo con los contratos que ya hay firmados por parte del Ayuntamiento, ese dinero es «insuficiente», pues faltarían hasta 3,6 millones de euros atendiendo al número de

**Partida de 11,4 millones**  
**El interventor indica que faltarían hasta 3,6 millones para atender los contratos ya firmados por Urbanismo**

contratos y las cantidades que éstos conllevan. De este modo, según se indica, «la no disposición de crédito suficiente implicará resolución de contratos», a tenor del dictamen del interventor. Esto es, conflictos financieros por incumplimientos de contratos, posibles reclamaciones y pagos de indemnizaciones desde las arcas municipales, lo que a juicio de los socialistas supone «una alarmante falta de rigor en las cuentas municipales que, además, acarreará penalizaciones al tratarse de contratos que ya se han firmado con las empresas».

### Enajenaciones sin definir

Por otro lado, el alto funcionario local incide en que hay hasta 14,2 millones para actuaciones en polígonos industriales y en distritos que proceden, presupuestariamente hablando, de la enajenación de patrimonio municipal y que, en este sentido, «no se ha incorporado al presupuesto documentación que acredite esos ingresos». Se cuenta con fondos que llegarán, teóricamente, de la venta de suelos o inmuebles de propiedad municipal, pero no constan ni las parcelas ni los inmuebles ni los precios de los mismos en los datos que maneja el interventor, de ahí que éste apunte que los proyectos que incluirían esos 14,2 millones «no son susceptibles de realizarse hasta que no se acredite la financiación». O sea, cuando se informe de qué parte del patrimonio público se piensa vender y a qué precio.

Y también en el capítulo de la Gerencia de Urbanismo, el interventor pone énfasis en los 3,9 millones de euros que se transfieren a esta delegación desde los distritos y que, según el más alto funcionario local, debería considerarse un ingreso por parte de Urbanismo al ser un gasto por parte de los distritos, y en las cuentas del año que viene no es así, no aparecen en el capítulo de ingresos de esta área municipal. Para el PSOE, este hecho «es no sólo una falta de seriedad importante sino una incongruencia política, ya que desde el Gobierno local del PP se ha insistido una y otra vez en que se está descentralizando el presupuesto para dotar de más crédito a los distritos y esta transferencia es justo el camino contrario», recalzó el concejal Muñoz.

tusrecetas.tv



Nuestro expertos  
cocinan hoy



Mario Jara chef de  
Masquepostres

Toffee de café con piñones y canela